



Le Chili dit « oui » à une nouvelle Constitution !

Ce dimanche 25 octobre, la population chilienne était appelée à décider de la révision de la Constitution lors d'un référendum. Avec une victoire du « oui » à presque 80%, les Chiliens et les Chiliennes ont définitivement tourné le dos aux années Pinochet !

Après des années de conflits, la mise en place de ce processus citoyen ouvre la voie à une meilleure prise en compte de l'opinion de la population : une avancée qui permettra d'inscrire au cœur de la loi du pays des principes inaliénables pour la dignité, la santé, l'éducation et l'égalité.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : *« Ici, à Grenoble, terre d'accueil pour tant de réfugié-es chilien-nes ayant refusé de se soumettre à la dictature, nous nous réjouissons de ce vote. Il marque l'écriture d'une nouvelle page pour le pays, pour plus de justice sociale. Le processus constituant choisi permet aux citoyennes et citoyens de prendre eux-mêmes en main leur destin. Grenoble, à l'affût d'innovations démocratiques et sociales, suivra attentivement ces travaux. »*